

La Vila celebra una Chocolatada Solidaria con motivo del Día Internacional del Cáncer Infantil

La iniciativa promovida por AVAMPA reunió a cientos de personas en el parque La Barbera. Las donaciones recaudadas durante la celebración irán destinadas a la investigación del cáncer infantil

Una gran cantidad de personas asistieron la tarde del viernes a la Chocolatada Solidaria que bajo el lema *“Montem uun bon cacaú!”* celebrada en el parque La Barbera de la Vila Joiosa. AVAMPA (Agrupación Vila de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos), en colaboración con el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, a través de la concejalía de Educación, organizaron como en anteriores ediciones este evento en favor de la mejora de tratamientos e investigación del cáncer infantil.

La iniciativa impulsada por un grupo de asociaciones de familias de pacientes del Hospital Sant Joan de Déu Barcelona, tiene previstas 619 chocolatadas en 2023, siendo la Vila Joiosa la única población que se ha sumado en la comarca de la Marina Baixa.

El año pasado se organizaron 501 chocolatadas en toda España y se consiguieron 626.666 euros para la investigación, superándose los municipios asociados a esta iniciativa este año, y esperando recaudar una mayor cantidad de fondos para destinar a investigar la enfermedad.

Actualmente un 20% de niños con cáncer no superan la enfermedad y el 80% se curan pero a veces con secuelas importantes. Con su donación, los asistentes destinaron el importe de la merienda de chocolate a mejorar los tratamientos de cáncer infantil. Además, el evento busca sensibilizar y concienciar a la sociedad de que la única vía para combatir al cáncer infantil es la investigación, puesto que en este caso la prevención no es posible.

La chocolatada contó con la ayuda de asociaciones y empresas colaboradoras de la localidad que se encargaron de donar el chocolate

y bollería para la merienda, colaboraron con la animación del evento, y se encargaron de amenizar la tarde a ritmo de música para celebrar esta jornada solidaria.

El concejal de Educación, Xente Sebastiá, que junto a otros miembros de la Corporación acudían a este evento solidario, mostraba su total apoyo a esta iniciativa cada vez más arraigada en nuestra ciudad y agradecía a AVAMPA y a todos los colaboradores su implicación solidaria en un proyecto tan importante como es la ayuda a la investigación del cáncer infantil.

Noticia publicada el 06 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

